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順  番 １ 質 問 者 １番  岡 村 し ん 

１ 建設業者への振興策について 

 現状と課題について 

 住宅リフォーム制度 

 公契約条例 

      （市長・企画財政部長・都市建設部長）

２ ＬＧＢＴＱ・ＳＯＧＩの対応について 

 これまでの取り組み 

 （仮称）人権条例について 

 今後の取り組み 

      （市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・教育部長）

３ 災害死者ゼロのまちづくりについて 

 要配慮者対策について 

 感震ブレーカーの普及について 

 避難所について 

                  （市長・総務部長・福祉保健部長）
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順  番 ２ 質 問 者 ２番  宮 坂 良 子

１ 高齢者福祉の充実を 

 高齢になってもコミュニケーションができ，健やかに過ごすために 

  ① 高齢者の聴力の現状 

  ② 市の施策について 

  ③ 補聴器への支援策を 

 必要な介護が受けられるように 

 ① 介護保険の役割 

 ② 重度化を防ぐために，利用料の軽減を 

（市長・福祉保健部長）

２ 子育て支援～国保の子どもの均等割軽減を 

 国保の構造的問題 

  ① 加入者の実態 

 子育て支援の拡充を 

  ① 多子世帯の保険税 

  ② 子どもの均等割の軽減を 

（市長・福祉保健部長）

３ 子どもの権利条約活かし，児童虐待ゼロへ 

 狛江市の現状と課題 

 子どもの権利条約活かし，児童虐待の防止，早期発見，早期対応を 

 子ども家庭支援センターの拡充について 

 児童相談所と狛江市の連携と今後 

（市長・参与・福祉保健部長・教育部長）
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順  番 ３ 質 問 者 １２番  西 村 あつ子

１ 市民サービスの向上へ Ｐａｒｔ３ 

 子育てしやすい街に 

  ① 公立保育園の充実について 

  ② 一時保育の拡充への考え 

  ③ 学童保育の待機児解消に向けて 

 中学校の制服について 

（市長・参与・教育部長）

２ 行き届いた教育環境を 

 公立小・中学校を魅力ある学校にするための今後の展望について 

   （教育長・教育部長）
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順  番 ４ 質 問 者 １４番  鈴 木 えつお

１ 市長の政治姿勢について 

 市民生活への支援について 

 憲法第９条と平和施策について 

 市議会議員選挙への対応について 

（市長・参与・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長・教育部長）

２ 誰もが安心して暮らせる狛江へ 

 南部地域への「見守り，相談，交流ができる福祉の拠点」の開設について 

 あいとぴあセンターの早期療育訓練室「ぱる」の職員体制の充実について 

（市長・参与・福祉保健部長）

３ 南部地域の交通利便の改善について 

 和泉多摩川駅前郵便局付近へのバス停新設について 

 喜多見団地行きバスとこまバスのダイヤの重なりの改善について 

 南部地域から調布方面に直通で行けるバス路線の新設について 

 渋谷行きバスの増便について 

 宇奈根行きバスの二子玉川駅までの延伸について 

（市長・都市建設部長）
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順  番 ５ 質 問 者 １５番  小野寺 克 己

１ 自転車の安全利用促進と環境整備について 

 自転車に係る事故について 

 歩行者と自転車の分離について 

 歩車分離式信号機について 

（都市建設部長）

２ マイナンバーカードの活用について 

 マイキープラットフォーム構想について 

 自治体ポイントについて 

（市長・副市長・総務部長）
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順  番 ６ 質 問 者 １６番  石 川 和 広

１ 誰もが安心して暮らし続けられるまち狛江の実現に向けて 

 認知症の方へのサポートについて 

 障がいのある方への支援・サポートについて 

 交通安全対策について 

                 （市長・福祉保健部長・都市建設部長）

２ 施設の利用及び申し込みについて 

 施設予約システムについて 

 公民館及び地域センター施設の利用と申し込みについて 

 スポーツ施設及び学校施設の利用と申し込みについて 

                            （教育部長）
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順  番 ７ 質 問 者 １７番  亀 井 和 美

１ いざというときの災害対策について 

 避難所の体制 

 福祉避難所の現状と課題 

 液体ミルク 

      （参与・総務部長・福祉保健部長）

２ がん教育について 

 これまでの実施状況 

 課題・問題点 

 今後の取り組み 

   （教育長・教育部長）
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順  番 ８ 質 問 者 １８番  佐々木 貴 史

１ 安全・安心なまちづくりについて 

 全ての子どもの命を守るために 

 尊い生命を守るために 

 風疹から身を守るために 

      （参与・総務部長・福祉保健部長・教育部長）

２ 市民要望の実現に向けて 

 民生・児童委員について 

 高齢者の見守りについて 

 一時保育について 

 公園等の整備について 

   （参与・福祉保健部長・環境部長・教育部長）
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順  番 ９ 質 問 者 ４番  三 宅   眞

１ デザインのチカラが社会的課題を解決する 

地域クラウドファンディング，パートナー契約締結後の展開 

 狛江市商業振興プラン素案の検証及びテレワークの可能性について 

 狛江市にふさわしい商業振興プランデザイン「農業の六次産業化」に 

関して 

 市のコミュニケーション改革～デザイン部署の組織化について 

 広報掲示板に関するデザイン 

 交差点での注意喚起をデザインが解決するという視点 

 市民が「まち」へ出かける仕掛け，公共空間の利活用【道路】及び 

カシニワ 

（市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・

環境部長・都市建設部長・教育部長）

２ 市政課題とすることについて 

 市所有・電気自動車の有効活用 

 介護者の会に関して 

 地方分権改革 内閣府提案募集制度 

 （市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長）
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順  番 １０ 質 問 者 ５番  山 田 たくじ

１ 地域内分権について～地域運営のオルタナティブ（新しい「参加」と「協働」） 

 地縁型住民自治組織（町会・自治会）の現状認識について問う 

 「都市内（自治体内）分権」（的仕組み）とは何を目的としたものか 

 「協議会型住民自治組織」とは 

 「狛江市の市民参加と市民協働の推進に関する基本条例」は協議会型 

  住民自治組織に地域代表的性格を付与できるか 

 さまざまな事業（コミュニティー・ビジネス）を行い得る法人格の付与 

について 

（市長・教育長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・

福祉保健部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）     

２ 狛江らしい市民センター（Civic Centre）とは 

 市の財政状況を踏まえ予算シミュレーション（償還計画を含む）を 

   示すべきではないか 

 あえて問う，市民図書館に求めるべきは蔵書の数か～イタリアの公共 

   図書館事例に学ぶ「本が迫ってこない」「屋根のある広場」という発想 

 「公民館」再編の動きとはどのようなものか～まちづくり拠点機能を 

備えた複合施設への流れ 

 改修問題（の進捗状況）を市民共通の話題（理解）にする方策いかん 

（市長・教育長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・

福祉保健部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）     
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順  番 １１ 質 問 者   ８番  太 田 久美子

１ 子育て支援の総合的な推進について 

 幼児教育・保育の無償化 

 児童虐待ゼロを目指した取り組み 

 児童相談体制の強化 

（市長・参与・福祉保健部長・教育部長）

２ 持続可能なまちづくりについて 

 次期総合計画について 

 未来戦略会議について 

 総合戦略について 

   （市長・企画財政部長・総務部長）



- 12 - 

順  番 １２ 質 問 者   ６番  吉 野 芳 子 

１ 誰もが尊厳ある生活をするために 

 「おむつゼロ」 

  ① なぜ「おむつゼロ」なのか 

  ② 先進事例～「おむつゼロ」の達成 

  ③ 狛江市の現状と方向性 

 看取り 

 ① 「人はどこで死ぬのか」は「人はどう生きるか」であるということ 

 ② 看取りケアの実践 

 当事者研究 

 ① 当事者研究が注目される理由 

 ② ＣＨＩＭＥ論文 

 ③ 当事者研究の課題 

 ④ 狛江市ではどう取り組むか 

 Ｃ型就労 

 ① Ｃ型就労の多様性 

 ② はじめの一歩とその展開 

      （福祉保健部長）

２ 狛江の魅力を発信しよう 

 狛江市のおもてなし 

  ① おもてなし講座の成果 

  ② 「やさしい日本語」 

  ③ 民泊の現状と今後 

 ロケツーリズム 

  ① ロケツーリズムによる地域振興シンポジウム 

  ② 狛江市の実績 

  ③ 狛江で「ロケ地を味わう」 

  ④ フィルムコミッションからロケツーリズムへ 

 農に親しむ 

 ① 市民農園 

 ② 福祉農園 

   （市長・市民生活部長・福祉保健部長・都市建設部長）
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順  番 １３ 質 問 者 １９番  辻  村 ともこ 

１ 歯科保健衛生推進条例の必要性（パート４） 

 歯周病検診の結果と課題 

 職員の歯周病検診について 

 嘱託職員の歯周病検診について 

 児童虐待・高齢者虐待は「歯を見ればわかる」当市の取り組み状況と 

課題について 

 健康こまえ２１改定における歯科保健衛生推進の方向性について 

 予防歯科を推進するデンタルＩＱの高い行政運営が，市の医療費抑制 

  を生み出し，家庭の医療費負担を軽減する。歯科保健衛生推進条例設置 

の有効性について市の見解を問う 

      （市長・教育長・企画財政部長・総務部長・

福祉保健部長・教育部長）       

２ 喜多見駅狛江市側改札口設置について 

 ４０年前に存在した喜多見駅狛江市側臨時改札口について 

 岩戸北二丁目付近人口増加数について 

 喜多見駅周辺の交通安全確保の必要性について 

 喜多見駅狛江市側改札口設置の市民要望について 

 改正まちづくり条例 市民提案制度とは 

 都市マスタープラン 市民懇談会，ワークショップとは 

 喜多見駅狛江市側改札口設置について市の見解を問う 

（市長・企画財政部長・都市建設部長）
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順  番 １４ 質 問 者 １０番  三 角 武 久

１ 狛江に住んでいる人のために

 行政サービスの提供のあり方 

① 現状と課題 

② 東日本大震災の教訓と課題 

 新たな広域連携の必要性は 

① 現行の広域連携について 

② 新たな広域連携制度の必要性 

 総合窓口案内所の設置位置について 

 行政サービスは活用するほどお得か 

 地方自治体のほうがコストが見える 

（市長・副市長・参与・企画財政部長・総務部長）

２ ＩＳＯ活動 

 富山県上市町におけるＩＳＯ活動 

 ＩＳＯ取得のメリット 

 ＩＳＯ取得のデメリット 

 狛江市へのメリット 

① 職員への効果 

② 組織内部への効果 

 取得への課題 

     （市長・副市長・参与・企画財政部長・総務部長・環境部長）



- 15 - 

順  番 １５ 質 問 者 １１番  栗 山   剛

１ 安心で安全なまちづくりについて

 防犯・災害時の通報について 

 消防団招集サイレンについて 

 公衆トイレの新設について 

 自転車事故防止の取り組みについて 

（市長・総務部長・市民生活部長・都市建設部長・教育部長）
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順  番 １６ 質 問 者 ２０番  谷田部 一 之

１ 愛する狛江をそして未来のために活気ある住みよいまちづくりを目指して

 狛江市の将来像に向けて 

① 人口減少（少子化）に向けて 

② 公共施設の建てかえ 

③ 学童クラブの待機児童解消 

④ 将来のための未来戦略会議 

⑤ 地域生活支援拠点の整備 

（市長・副市長・参与・企画財政部長・福祉保健部長・都市建設部長）
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順  番 １７ 質 問 者 ２２番  石 井   功

１ 狛江市の子育て施策の課題について 

 学童クラブの待機児対策について 

  ① 現状と課題 

  ② 今後の需要 

  ③ 学童クラブの整備 

 子どもの貧困対策について 

 ① 貧困の定義 

 ② ひとり親世帯アンケートからの現状 

 ③ 子どもの生活実態調査の結果 

 ④ 今後の方針 

      （参与・福祉保健部長・教育部長）

２ 高齢者や障がい者が安心して住める環境について 

 グループホームについて 

  ① 現状と課題 

  ② 整備方針 

 認知症について 

  ① 専門医 

                           （福祉保健部長）
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順  番 １８ 質 問 者  ９番  篠   浩 司

１ 不当要求への対応について 

 市役所・その他施設において 

 学校において 

（企画財政部長・総務部長・教育部長）

２ 狛江市立小学校用務業務及び学校設備管理業務委託について 

 業務委託に至る経緯について 

 内容と期待する効果について 

（教育部長）

３ 狛江市の楽曲の一つである「明日への路」について 

 狛江市の楽曲となった経緯について 

 楽曲使用について 

（市長・企画財政部長）
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順  番 １９ 質 問 者   ３番  市 原 広 子

１ 外出支援 

 コミュニティバス１０年の成果と今後に向けて 

  ① 福祉バス運行からコミュニティバス運行へ 

   ・ 切りかえの問題意識 公共施設をつなげるから駅をつなぐへ 

   ・ 市民要望ルートと道路の現状 

   ・ 市民が可能に思えるルートがだめな理由 

   ・ 運行時間が既存バス路線と接近している問題 

 地域公共交通会議の意義 

 ① 福祉タクシー券の意義 単独補助での限界と課題 

 ② 介護保険制度での外出支援や通院支援の現状と課題 

 ③ 福祉有償運送 ハンディキャブの課題と今後 

 ④ 自力外出支援の課題 

 電動車いす・足こぎ車いす 

 車いす利用者の自力外出，車いすを置いておく場所 

 暑さ対策 

 駅前や公共施設周辺のまちづくり 

 タクシー・バスも入れた公共交通及び移動外出支援会議体の設置を 

（市長・教育長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・

福祉保健部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）     

２ けんけん遊びのできる道―狛江市でもコミュニティー道路の推進を 

 現状とゾーン３０の成果 

 交通管理者の意見 

 歩車分離から歩車共存・広場道路 

 生活道路のコミュニティー道路化を 

 南口，交通広場ってもったいない 

 裏通りの使い勝手 駅周辺路地裏カフェ計画 

 北口自転車置き場裏の細い通路 

 「まちづくり・道づくり」シンポジウム開催や会議体の設置を 

（市長・教育長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・

福祉保健部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）     
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順  番 ２０ 質 問 者   ７番  山 本 暁 子 

１ 虐待とＤＶ支配から命を守る

 虐待支援と今後 

① 世田谷児童相談所の相談実績 

② 家庭に帰ってきている件数 

③ 狛江市の実績 

④ 在宅支援とは 

⑤ 在宅支援打ち切りとは 

 子どものＳＯＳ 

① 学校での相談体制と実績 

② アンケートの実施 

 ＤＶ支援と虐待 

① ＤＶ支援の実績 

② ＤＶと虐待の情報共有 

（参与・企画財政部長・教育部長）

２ メンタルヘルスとケア

 職員のメンタルヘルス不調対応の流れ 

 先生のメンタルヘルス 

 研修と啓発 

（総務部長・福祉保健部長・教育部長）


